
Die Verwaltung hat bereits unter Tagesordnungspunkt 5 umfassend zur Sanierung und 
Optimierung der Straßenbeleuchtung berichtet, so dass dieser Punkt entfällt. 
 


